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令和４年度八頭町教育委員会 ４月定例会  会議録  

 

 

〇日   時   令和４年４月２１日（木）午後１時３０分～午後２時１０分 

〇場   所   八東庁舎 ２階 第１会議室 

〇出席委員   薮田教育長、山﨑委員、加藤委員、大上委員、谷口委員 

〇欠席委員   なし 

 

報告  

・昨日、鳥取県市町村教育委員会の理事会が開かれ、総会が７月１２日（火）午後２

時から倉吉で開催されるので、予定をお願いしたい。 

新年度役員に順番で協議員の会計監査の番がうちに来るので、お願いする。 

・コロナの関係は昨日､郡家西小学校で関係者の感染が確認され、今日午前中に

関係者の検査は終了している。結果待ちだが、極力全部を止めることなく学級閉鎖、

学校閉鎖で対応出来ればと思っている。 

 

議案  

議案第１号 専決処理の承認を求めることについて  

（県外優秀アスリート民間学生寮運営事業補助金交付要綱の一部改正について） 

・鳥取県立八頭高等学校の民間学生寮運営事業補助金交付要綱が３月２８日付

で改正になったことに併せて町の要綱を改正するもの。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第２号 専決処理の承認を求めることについて 

（各学校における主任等の任命） 

・４月１日付で辞令交付。 

・防火管理者に濵部先生の名前を挙げているが、資格が取れていない。夏に資格

が取れる予定なので、その後、辞令を発令する。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第３号 専決処理の承認を求めることについて  

（八頭町立図書館協議会委員の委嘱） 

・全委員一致で承認した。 

 

 

 

 



2 

 

議案第４号 専決処理の承認を求めることについて  

（学校運営協議会委員の任命） 

 （委員）中学校以外には教頭が入っているが、中学校は入っていない。事務処理を

校長がしないといけなくなるのではないか。 

（次長）教育委員会も出来るサポートをしていきたいと思っている。 

（教育長）なるべく職員室に負荷の掛からない事業展開をという話をしているところ。 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第５号 専決処理の承認を求めることについて 

（地域学校協働活動推進員（地域コーディネーター）の委嘱） 

・全委員一致で承認した。 

 

議案第６号 専決処理の承認を求めることについて 

（学校給食共同調理場運営委員の任命） 

・全委員一致で承認した。 

 

その他  

・八頭町職員の人事異動について 

・学校教職員関係名簿について 

・勤務時間の割り振り等の報告について 

・令和４年度児童生徒及び標準学級数について 

郡家東小学校が令和５年以降の通常学級が６になる。大規模改修といいながら

プレハブ校舎は郡家西小ほどの規模まではいらないと思う。 

  ・教育委員会部局職員体制について 

  （委員）支援学級が減ったら加配はなくなるのか。 

  （教育長）講師が厳しい状況ではある。是非､これはという方があれば紹介して貰い

たい。 

 

 その他（社会教育課長より） 

旧安部小学校の改修工事が終わり、今年度中にオープンしたいと考えている。 

工事の際に仮称で文化交流センターとしていた。正式名称決定の選考委員会を

考えている。教育委員会から委員１名を推薦して貰いたい。 

スケジュールは公募の〆切を５月６日、選考会を５月９日午後１時３０分に旧安部

小学校で行いたいと考えている。 

急ぐ理由として６月定例議会で安部地区公民館の移転の条例と名称決定後に設

置条例を上程するため。目標は７月１日に設定できれば７月３１日から盆かけてにオ

ープンしたいと考えている。 

  （教育長）大上委員はどうか。 

  （委員）他に委員は何名か。 
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  （社会教育課長）教育長と文化審議会委員の２名。 

  （大上委員）指名いただいたので受けさせて貰う。 

  （社会教育課長）３名でよいか。 

  （教育長）５名とし、プラス２名は後で考える。 


